

# Presseeinladung



Deutsches  
Technikmuseum

→ Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

Deutsches Technikmuseum, Trebbiner Str. 9, 10963 Berlin

Dr. Tiziana Zugaro  
Telefon 030-90 254-224  
Fax 030-90 254-175  
e-mail zugaro@sdtb.de

5. November 2010

## Eröffnung Foto-Ausstellung - Pressetermin Kleine Fotografen ganz groß: So sehen Berliner Kinder ihre Stadt

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten Sie herzlich einladen zur Eröffnung unserer neuen Foto-Ausstellung:

**„Zwischen Himmel und Hölle - Berliner Kinder machen sich ein Bild von ihrer Stadt“**

**Am Montag, 15.11.2010**

**17:00 Uhr**

**Deutsches Technikmuseum, Foyer**

Präsentiert werden 30 Fotografien, die bei einem von der Berliner Stadtmission initiierten Foto-Projekt mit zwölf Workshops für Kinder entstanden sind.

Anmeldung dringend erforderlich an **info@berliner-stadtmission.de** oder telefonisch unter **030-690 33-417**.

Kleine Fotografen ganz groß. Das Deutsche Technikmuseum zeigt ab 16. November 2010 die neue Foto-Sonderausstellung „Zwischen Himmel und Hölle - Berliner Kinder machen sich ein Bild von ihrer Stadt“. Präsentiert werden 30 Fotografien, die bei dem von der Berliner Stadtmission initiierten Foto-Wettbewerb und den Workshops „Zwischen Himmel und Hölle“ entstanden sind. Das Projekt steht unter der Schirmherrschaft des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Klaus Wowereit.

„Das Deutsche Technikmuseum wird besonders gerne von Familien und Kindern besucht. Es ist der passende Ort, um zu zeigen, wie Berliner Kinder ihre Stadt sehen. Wir freuen uns sehr über das gemeinsame Ausstellungsprojekt mit der Berliner Stadtmission,“ sagte Dirk Böndel, Direktor der Stiftung Deutsches Technikmuseum am Freitag.

Ausgerüstet mit einer kleinen Kamera und mit scharfem Blick, fingen Schülerinnen und Schüler zwischen acht und vierzehn Jahren Momente ein, die zeigen, was es bedeutet, als Kind in Berlin zu leben. Durch die

verschiedenen kulturellen, sozialen, religiösen und familiären Hintergründe der Teilnehmer entsteht ein facettenreiches Bild der Berliner Kinderwelten.

Zwischen Juli und Oktober nahmen hundert Kinder aus fast allen Berliner Bezirken an zwölf Foto-Workshops des Projekts „Zwischen Himmel und Hölle“ teil. Angeleitet wurden sie von vier professionellen Fotografen – Sebastian Hänel, Thomas Spikermann (Mitglied der Fotoredaktion der B.Z.), Kai-Uwe Heinrich (Fotochef des Tagesspiegel) und Theo Heimann (Fotograf bei ddp). Jedes Kind durfte zum Abschluss vier Bilder einreichen. Die Workshops fanden in den Bezirken Kreuzberg und Charlottenburg statt.

Da Berliner Kinder auch ohne Teilnahme an den Workshops beim Wettbewerb mitmachen konnten, gingen insgesamt 600 Fotos bei der Berliner Stadtmission ein. Die Jury – Gerhard Kemner (Kurator für Foto- und Filmtechnik am Deutschen Technikmuseum), Sebastian Hänel und Thekla Heineke (Geschäftsführerin der projektbegleitenden Agentur kakoi) – wählte aus allen Einsendungen die Aufnahmen aus, die jetzt im Foyer des Deutschen Technikmuseums zu sehen sind.

**Mehr Informationen finden Sie unter**

**<http://sdtb.de/Medieninfo-Himmel-und-Hoelle-Berliner-Kinder-ma.1718.0.html>**



Eine gemeinsame Ausstellung des Deutschen Technikmuseums und der Berliner Stadtmission